

Program Jum'at Berkah Polsek Klari Bagikan Nasi Kotak Gratis Kepada Masyarakat Dan Pengguna Jalan

Karawang. - KARAWANG.INDONESIASATU.CO.ID

May 17, 2024 - 19:55



Polres Karawang - Jum'at penuh Berkah ini merupakan salah satu kegiatan rutin yang dilakukan Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar di siang hari yang cerah ini Polsek Klari melalui Anggota,, membagikan makanan nasi kotak ke masyarakat dan pengguna jalan khususnya masyarakat yang berada di wilayah hukum Kecamatan Klari.

“Personil Polsek Klari membagikan makanan nasi kotak bagi warga masyarakat pengguna jalan di wilayah Kecamatan Klari. jum’at (17/05/2024).

Hari ini Polsek Klari Polres Karawang membagikan nasi kotak sebanyak 100 box yang dibagikan kepada warga dan tujuan diadakan kegiatan ini sambil mendengarkan aspirasi masyarakat yang berada di wilayah Kecamatan Klari.

Terpisah, Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha menambahkan, terselenggaranya giat rutin Juma’at Berkah Polsek Klari, saya berharap komunikasi antar kepolisian dan masyarakat tetap terjalin, kedekatan warga bersama Polri bisa membawa manfaat, sekaligus sebagai sarana silaturahmi dengan berbagai Masyarakat.

Rutinan setiap Jumat berkah sebagai wujud kepedulian Polsek Klari, mempererat tali silaturahmi antara Polri dengan masyarakat, membangun kepercayaan masyarakat dalam melaksanakan tugas sehari-hari, untuk menuju Polri yang PRESISI,” ujarnya.

Selain itu, dengan kegiatan tersebut harapannya juga dapat memupuk sikap empati anggota Polsek Klari terhadap Masyarakat sekitar, dan Insyaallah menjadi ladang pahala bagi kami personel Polsek Klari.

Selain berbagi, mereka juga tak lupa memberikan pesan-pesan keamanan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada warga, agar selalu jaga Kamtibmas di lingkungannya.

Kegiatan jum’at berkah berjalan dengan lancar dan kondusif serta warga merasakan senang bisa berinteraksi secara dekat dengan Polri khususnya anggota Polsek Klari, salah satu warga yang enggan menyebutkan nama mengucapkan terimakasih dengan di adakan kegiatan di maksud dan berharap untuk kedepannya kegiatan Jum’at berkah bisa terus di laksanakan. Pungkasnya.